

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien
Wohlfahrtspflege



07.07.2015

Stellungnahme zum Referentenentwurf für ein Zweites Gesetz zur Stärkung der pflegerischen Versorgung und zur Änderung weiterer Vorschriften (Zweites

PSG II)

Die BAGFW begrüßt, dass mit Einführung des neuen Pflegebedürftigkeitsbegriffs und des Neuen Begutachtungsinstruments der notwendige Paradigmenwechsel in der Pflegeversicherung endlich eingeleitet wird.

Dateien

2015-07-07_PSG_II_Stellungnahme_BAGFW_final.pdf 1 MB

[Zum Seitenanfang](#)